

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧЕРЕЖДЕНИЕ ШКОЛА №23

Летняя Филологическая школа

2020-2021

Сборник

Животные Приамурья

Пятнистый олень



Работу выполнила:

Ученица 7Ф класса

Андрющенко Валерия

МОУ СОШ №23

Руководитель: Костина Е. Б.

Комсомольск-на-Амуре

Содержание

1. Пятнистый олень. Научный стиль (русс.яз)

2. Пятнистый олень. Научный стиль (англ.яз)
3. Пятнистый олень. Публицистический стиль (русс.яз)
4. Пятнистый олень. Публицистический стиль (англ.яз)
5. Пятнистый олень. Художественный стиль. Стих.
6. Макет «Тропа Арсеньева».



Пятнистый олень (Cervus nippon)

Пятнистый олень или "олень-цветок" обитает на Дальнем Востоке и в Японии.

Длина его тела составляет 160-180 см. Масса пятнистого оленя может достигать до 130 кг., и иногда бывает превышение этой единицы. Рога с четырьмя кончиками бывают только у самцов. Их длина 80 см., а масса 1,5 кг. В летнее время окрас Пятнистых оленей светло-коричневый, красно-рыжий с белыми пятнами. А в зимнее - темно-серый с белыми, почти невидимыми пятнами. Обитая в условиях дикой природы, пятнистые олени живут не больше 15 лет.

Пятнистый олень - грациозное, шустрое и очень красивое животное. Их часто могут называть "таёжными" животными, потому что они любят скрываться в густой чаще широколиственных и субтропических лесов.

В жизни человека пятнистый олень играет роль питания. Из его шкуры делают самую лучшую и дорогую, тонкую замшу. А из костей - машинное масло. Но сейчас популяции Пятнистых оленей находится под защитой и охота на них запрещена.

Spotted deer (Cervus nippon)

Spotted deer or "deer-flower" lives in the Far East and in Japan.

The body length is 160-180 cm. The mass of the spotted deer can reach up to 130 kg., and sometimes there is an excess of this unit. Horns with four tips are only found in males. Their length is 80 cm, and their weight is 1.5 kg. In the summer time, the color of Spotted deer is light brown, red-red with white spots. And in winter - dark gray with a little blurred, white, almost invisible spots. Living in the wild, spotted deer live no more than 15 years.

The spotted deer is a graceful, nimble and very beautiful animal. They can often be called "taiga" animals, because they like to hide in the dense thicket of broad-leaved and subtropical forests.

In human life, spotted deer play the role of nutrition. From its skin they make the best and most expensive, thin suede. And from the bones-engine oil. But now the population of spotted deer is protected and hunting for them is prohibited.

Интересные факты:

1. Зимой если снег выше 20см, олени нуждаются в защите от хищников и подкормке.
2. Для китайцев пятнистый олень – символ богатства и удачи.
3. У них очень чуткий слух и хорошо развитое обоняние, что позволяет им почувствовать опасность и убежать от неё.
4. Не многие знают, но Пятнистый олень – отличный пловец, который может преодолевать по 10-12 км

Some interesting facts:

1. In winter, if the snow is higher than 20 cm, the deer need protection from hunters and feeding. In the Far East, these animals often go to the seashore, where they eat seaweed and lick sea salt.
2. For the Chinese, the spotted deer is a symbol of wealth and good luck.
3. They have very sensitive hearing and a well-developed sense of smell, which allows them to sense danger and escape from it.

Not many people know, but that Spotted deer is an excellent swimmer who can overcome 10-12 km.

Стих.

Пятнистый олень красно - рыжей окраски,
Красивый как лань в лесной своей сказке.
Его благородство, величие, стать,
Никто, никогда не сможет отнять!
В нём вся собралась грациозность вселенной.
Он рыжий по лету, зимой темно-серый,
Пятнистый, изящный с густой, длинной гривой,
Олень очень шустрый и очень игривый.